

martes 17 de septiembre de 2024

# La Laguna impulsa una feria comercial en Valle de Guerra para fortalecer el comercio local y dinamizar la Comarca Nordeste

*Actuaciones musicales, showcooking, food trucks y actividades para toda la familia, del 21 al 22 de septiembre en la plaza de la Iglesia, de 10:00 a 22:00 horas*



Cartel

Valle de Guerra se prepara para recibir la 'I Feria Comercial y del Saldo', evento que combina ocio y comercio organizado por La Laguna Zona Comercial (LLZC), con la colaboración de FAUCA y el patrocinio de la concejalía de Comercio del Ayuntamiento de Laguna, para visibilizar los comercios de la Comarca Nordeste, ofreciendo a los visitantes una experiencia de compra diferente. La celebración, que tendrá lugar del 21 al 22 de septiembre en la plaza de la iglesia de Valle de Guerra, contará con actuaciones musicales en vivo, showcooking, food trucks y actividades para toda la familia, desde las 10:00 hasta las 20:00 horas.

La edil de Comercio, Estefanía Díaz, subrayó su compromiso con el desarrollo económico y respaldo al tejido empresarial de la Comarca. "Este evento es una muestra clara del trabajo que venimos realizando en apoyo a nuestros comerciantes y emprendedores. Sabemos que el sector comercial es un pilar fundamental para la economía en nuestro municipio y estamos implicados en ofrecerles las herramientas y

oportunidades necesarias para crecer y consolidarse", afirmó.

Además, resaltó la importancia de combinar ocio y comercio en eventos como este, señalando que "es fundamental ofrecer una experiencia integral que atraiga a distintos públicos, generando un espacio dinámico y atractivo para todos". Díaz expresó su confianza en el éxito y buena acogida que tendrá la feria y animó "a participar activamente, disfrutar de la diversidad de actividades programadas y de la calidad que ofrece el tejido comercial en la zona, y ser parte de esta iniciativa que impulsa el crecimiento en nuestra Comarca".

Por su parte, el presidente de la Federación de Áreas Urbanas de Canarias (FAUCA), Abbas Moujir, resaltó que "desarrollar este tipo de iniciativas es crucial para el crecimiento integral de La Laguna, y, en particular, de la Comarca Nordeste. Esta región, con su rica historia y patrimonio cultural, se beneficia enormemente de acciones

que promueven tanto el comercio como el ocio. La colaboración entre el sector público y privado es vital para consolidar el municipio como un referente cultural y económico en Canarias. Con este proyecto transformamos la Zona Comercial Abierta en un atractivo punto de encuentro para visitantes y potenciales clientes”.

“Este evento no solo dinamiza la economía local, sino que también resalta la belleza y singularidad de la comarca, atrayendo a turistas y residentes por igual”, enfatizó Moujir.

En la misma línea, el presidente de LLZC, Iván Pérez, aseveró que, desde la asociación empresarial, junto a FAUCA, “estamos comprometidos en ofrecer al público una agenda de ocio innovadora y atractiva que fomente las compras y el consumo en nuestros comercios locales. Esta feria es una oportunidad excepcional para que nuestros establecimientos brillen y se beneficien del reconocimiento y la afluencia de visitantes. Este evento no solo impulsa la economía local, sino que también pone en valor la Comarca Nordeste, una zona con un encanto único y un gran potencial. Al celebrar actividades como esta, reforzamos el tejido empresarial de la Comarca y contribuimos a su desarrollo sostenible, asegurando que tanto los residentes como los visitantes puedan disfrutar de una experiencia comercial y cultural enriquecedora”.